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巴比特每日精选：马斯克再为比特币“指路”，意

2021年比特币算力产业研究报告丨巴比特行业研究报告-01，巴比特发布了2021
年比特币算力产业研究报告，竞争格局和未来新发展趋势做了探究。NFT避坑指南
：购买之前，别忘了DYOR，避免踩坑。有很多项目都建立在波卡/Kusama上，
或正打算建立在两者之上。实际上并没有这种意图。他们没有资源来真正解决问题
，本指南旨在帮助您自己进行研究，来确定某个项目是否合法。

冷静看待行业泡沫

尽管区块链和ICO项目面临质疑，拥护者仍不在少数。蔡文胜在微信群分享观点时
表示，自己2011年就知道比特币，在2014投资OKCoin，也买了第一块比特币。2
017年中，薛蛮子鼓励蔡文胜投资区块链时，他还劝薛蛮子说ICO有风险，不要太
多参与。但2017年底蔡文胜在跟区块链牛人深度交流后，坚定认为区块链是未来。
蔡文胜表示，但泡沫刚刚开始，大部分人还没有进入区块链。“我们只能拥抱泡沫
，不参与才是最大风险。“我前段时间去美国考察，数字货币，”暾澜投资董事长
姚勇杰说。他认为行业火爆背后存在泡沫很正常，冷静看待。
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(图片来自互联网)

手中无比特对币价由1元线性上涨至10元进行了模拟计算，得出了定投成本只有3.4
1元，这些理论乍一看是相当诱人，仅用数学技巧，在资金分配上做些调整就改变
了胜率，岂不天天躺着赚钱。这几个理论说服力太强，很容易获得客户认同。资本
市场有两个规律，一是盈亏平衡，二是风险与收益成正比，所以当时我花了些时间
找bug，希望找出问题所在，最后还是找到了。在第一个表，表中有10个买入点，
若采用随机一把梭，下面对每种可能性进行计算:。

2背后的风险

比特币牛市是否到了末期？上市公司涌入市场。开始想办法蹭区块链热度借机拉抬
股价，因为在熊市“做事”对股价没有直接刺激作用。蔡文胜个人信用问题。对于
蔡文胜个人，币圈散户对其评价并不高，甚至今天消息出来后，很多人留言都是骂
声一片。BEC在OKEx交易，上线当日开盘暴涨超过4000%，美图公司董事长蔡文
胜发朋友圈否认。到了同年5月，蔡文胜在“三点钟火星财经创始学习群”接受火
星财经创始人王峰提问买了多少比特币。
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